

Queridos hermanos/as en Cristo!!!

Les hago llegar algunas fotos de estos primeros días de misión popular para que puedan, en la distancia, vivir un poco de la gracia que estamos recibiendo estos días en **Inhassoro!!**

La misión comenzó el día viernes a la tarde y hasta ahora se viene desarrollando con mucha alegría!!!. Tuvimos un encuentro en una plaza pública con los jóvenes a donde hicimos algunos cantos y danzas. Después vimos juntos la película de los mártires de Uganda!! son 7 centros misioneros y en cada uno de ellos, todos los días, se reza el rosario de la aurora, se hacen visitas, encuentros con niños, jóvenes, mujeres, hombres! La misión es una fiesta y para todos!!!



Cuando acabe la misión les haré llegar alguna crónica más completa!!! Un abrazo fuerte y sigan rezando por la misión!!! Bendiciones!!



Ficai connosco
Senhor porque
anoitece.

Tshama na hina
Hosi, gambogi
pumile!



Maria Macarena Anahi



